

590436

Cultura y Espectáculos

"Comed en casa como si comieras en la del rey".

Confucio

La Nación Email: espectaculos@lanacion.cl

Martes 25 de Septiembre de 2001

El 7 de octubre se realizará gala folclórica en honor a Violeta Parra

Teatro Municipal se tiñe de Violeta

La Nación / SANTIAGO

► Queremos, como lo venimos haciendo hace siete años, celebrar con una gran fiesta folclórica un aniversario más del natalicio de Violeta Parra, este año contamos con el patrocinio de la Fundación Violeta Parra. Así explica el productor artístico Iván Vidal, la importancia del evento, denominado "Folclore en el Municipal", que organiza el Sindicato de Folcloristas y Guaiteristas de Chile, para conmemorar un nuevo natalicio de la gran compositora y cantora popular Violeta Parra, quien nació en 1917 en la localidad de San Carlos, en la región de Chillán, y falleció en 1967 en Santiago.

Entre los artistas confirmados para el evento figuran Isabel, Tita y Anita Parra, los agrupaciones Cuatral, Chacareros de Paíse, Manka Saka, Mazzener, Godofredo, así como José Véliz, Jorge Yáñez y Lautaro Manqueñil.

En la ocasión se rendirá un tributo a la memoria del fallecido folclorista Alberto Rey -miembro del Dúo Rey Silva-. También la jornada de homenaje a Violeta Parra servirá para entregar el Premio Nacional de Folclore 2001 a la con-

En la misma ceremonia se entregará el Premio Nacional de Folclore a Ofelia Ruy-Pérez, creadora de un programa radial dedicado al folclore que cumplió 50 años ininterrumpidos en el aire: "Mañanitas campesinas".

factora radial Ofelia Ruy-Pérez por los 50 años de su programa "Mañanitas campesinas", sin duda, el más logro de la historia de la radiofolclore nacional.

La gala, que será animada por Juan la Rivera y Yelko Ibromic, comenzará a las 18 horas y el valor de las entradas fluctúa entre los \$ 1.000 y \$ 10.000. De su trabajo en este homenaje, Juan la Rivera señaló que hace dos años que lo hace. "Para mí es una satisfacción hacerlo pero lamentablemente no hay apoyo de más personas y entidades. A mí me gusta y eso es importante porque hay que promover estos eventos sobre todo si es por Violeta", señala.

¿QUIEN ES OFELIA RUY-PÉREZ?

Estadista del folclore y locato-

ra y animadora radial Ofelia Ruy-Pérez, nació el 16 de agosto en Copiapo hace 85 años. Creó su longevo programa "Mañanitas campesinas" el 17 de septiembre de 1951 en radio Cervantes. Luego lo llevó a radio Nacional, Balcón y otras emisoras de Santiago; actualmente está en Panamericana donde lleva 25 años en el aire. Esta animadora y difusora de la música chilena cuando su programa cumplió 40 años editó un interesante libro "Mañanitas campesinas 40 años", don de cuenta jugosas anécdotas y miles de historias con artistas nacionales que recolectó en su larga labor en favor del folclore.

EMOCIÓN

"Ella se puso muy contenta cuando supo lo del premio Nacional de Folclore, se emocionó", nos cuenta su hijo Fari que Carrasco, y agrega que su madre padece desde varios años varias enfermedades.

"Tiene problemas cardíacos, enfisema pulmonar y hace 6 años tuvo principio de Parkinson, pero aún así sigue haciendo el programa, porque cuando no puede ir a la radio lo graba. Por suerte las enfermedades están controladas y ella no quiere dejar de hacer su programa".

La insignia Violeta Parra tendrá otro homenaje el 7 de octubre en el elegante escenario del Municipal.



Teatro municipal se tiñe de Violeta [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro municipal se tiñe de Violeta [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile